
 
 

ACTA DE LA CENTESIMA SEPTUAGÉSIMA NOVENA  SESION ORDINARIA 

DEL CONCEJO CANTONAL DE OLMEDO 

 

En la ciudad de Olmedo del Cantón del mismo nombre de la provincia de Manabí, siendo 

las diez horas, del día jueves tres de enero del año dos mil trece, en la sala de sesiones del 

Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón Olmedo-Manabí, ubicado en las 

calles: Ulpiano Páez y San Andrés esquina, previa convocatoria del señor Jacinto Zamora 

Rivera, Alcalde, se reúne el Concejo Cantonal de Olmedo en sesión ordinaria Centésima 

septuagésima novena para tratar los siguientes puntos del orden del día: PRIMERO.- 

Constatación del Quórum.  SEGUNDO.- Instalación de la sesión. TERCERO.- Aprobación 

del orden del día. CUARTO.- Aprobación del acta centésima septuagésima octava  

ordinaria de la sesión de Concejo. QUINTO.- Lectura de comunicación emitida por el 

concejal Hugo Mieles Mieles.- Análisis y resolución.   PRIMERO.- El señor Alcalde, dispone 

a la Secretaria constate el quórum reglamentario, se dio fiel cumplimiento, 

determinándose la asistencia de los señores Concejales y Concejalas, GORGI CALERO 
ZAMBRANO, NERY GUERRERO MOREIRA, DIGNA MENDOZA GARCIA, FELIX 
MENENDEZ MIELES, KORA MIELES CEVALLOS, HUGO MIELES MIELES - ausente 
justificado, ELIZABETH  OLIVO BRIONES. SEGUNDO.- Seguidamente el  señor Alcalde 

instala la Sesión. TERCERO. El señor Alcalde pone en consideración el orden del día; el 

concejal Gorgi Calero Zambrano solicita la palabra y mociona  incrementar un punto que 

diga temas a tratar en la próxima reunión, es apoyado por el concejal Robert Menéndez 

Mieles. El señor Alcalde ordena tomar votación a esta moción, señores  Concejales: GORGI 
CALERO ZAMBRANO a favor,  NERY GUERRERO MOREIRA a favor,  DIGNA MENDOZA 
GARCIA a favor,  FELIX MENENDEZ MIELES a favor, KORA MIELES CEVALLOS a favor, 
ELIZABETH OLIVO BRIONES a favor, señor Alcalde JACINTO ZAMORA RIVERA a 
favor. CUARTO.-  Aprobación del acta centésima septuagésima octava ordinaria de la 

sesión de Concejo.  La concejala Elizabeth Olivo Briones mociona la aprobación del acta 

centésima septuagésima octava, apoyada por el concejal Gorgi Calero Zambrano.  El señor 

Alcalde ordena tomar votación a esta moción, señores  Concejales: GORGI CALERO 
ZAMBRANO a favor,  NERY GUERRERO MOREIRA a favor,  DIGNA MENDOZA GARCIA a 
favor,  FELIX MENENDEZ MIELES a favor, KORA MIELES CEVALLOS a favor, 
ELIZABETH OLIVO BRIONES a favor, señor Alcalde JACINTO ZAMORA RIVERA a 
favor.   RESOLUCIÓN: Se aprobó el acta  centésima septuagésima octava ordinaria de la 

sesión de Concejo. QUINTO. – Lectura de comunicación emitida por el concejal Hugo 

Mieles Mieles.- Análisis y resolución.  El señor Procurador Sindico solicita permiso para  

intervenir y dice,  el concejal Hugo Mieles está solicitando se atienda su pedido de 

vacaciones de 15 días del 04 al 18 de enero del 2013,          haciendo referencia que ustedes  

 

 

como servidores públicos tienen derecho a 30 días  de vacaciones, el concejal ya había 

solicitado sus primeros quince días y ahora está solicitando los 15 días restantes, lo cual 

está en su derecho, está puesto a consideración de ustedes esta petición.   La señora 

concejal Digna Mendoza García en uso de la palabra mociona  se autorice al compañero 



Hugo Mieles Mieles, hacer uso de sus vacaciones a partir del 04 al 18 de enero del 2013, 

misma que es apoyada por el concejal Robert Menéndez.  El señor Alcalde ordena tomar 

votación a esta moción, señores  Concejales: GORGI CALERO ZAMBRANO a favor,  NERY 
GUERRERO MOREIRA a favor,  DIGNA MENDOZA GARCIA a favor,  FELIX MENENDEZ 
MIELES a favor, KORA MIELES CEVALLOS a favor, ELIZABETH OLIVO BRIONES, a 
favor, señor Alcalde JACINTO ZAMORA RIVERA a favor.  RESOLUCIÓN.   El Concejo 

Cantonal autoriza al concejal Hugo Mieles Mieles, hacer uso de sus vacaciones a partir del 

4 al 18 de enero del 2013.    SEXTO.- Asuntos a tratar en la próxima sesión.  El señor 

Alcalde le cede la palabra al concejal Gorgi Calero el mismo que dice,  señor Alcalde he 

solicitado este punto, porque considero que de acuerdo a le Ley nosotros debemos de 

hacer una evaluación especialmente del PDOT,  lamentablemente hasta ahora no lo hemos 

hecho y creo que es un inicio de año y debemos hacerlo ahora para poder proyectar el 

presupuesto, que tenemos en nuestro POA etc. Revisar lo que se va hacer para trabajar de 

la mejor manera y viendo que hoy día y la semana anterior hemos tratado solo dos puntos, 

creo que es el momento para que usted como administrador conmine a sus colaboradores, 

especialmente al encargado del PDOT para hacer una evaluación del mismo, porque hay 

muchas cosas que aunque este plan esta trazado para 12 años, creo que hay que hacer una 

evaluación permanente, porque sin duda hay cosas que se han cumplido y otras que no, 

igualmente del POA y del  PAC  queremos hacer nuestra labor de fiscalización y que quede 

asentado en acta en que porcentaje se cumplió o no con lo proyectado.  El Procurador 

Sindico solicita intervenir y una vez autorizado dice, Me parece interesante la propuesta 

ya que está establecido en las atribuciones del Concejo,   pero le pongo a consideración de 

ustedes, porque hay que entender que la próxima sesión sería el día lunes y es muy corto 

el tiempo ya que el plan de desarrollo no tan solo abarca las actividades municipales sino 

de todas las instituciones públicas que laboran en este Cantón, como la  construcción del 

Palacio de Justicia, hay que recopilar información para dar un informe verídico del 

cumplimiento, me atrevo a sugerir que no sea para este lunes por la premura del tiempo 

sino para el próximo lunes y lo del POA y el PAC que sea cuando se sustente la liquidación 

presupuestaria.  La concejal Nery Guerrero Moreira en uso de la palabra dice,  Esta debería 

ser la forma para compartir las ideas y me parece lo correcto que se haga en 15 días 

porque es verdad que en ocho días es muy corto el tiempo y, ojala que apenas se exponga 

se nos dé una copia porque si debemos de tener nosotros los  concejales, porque  a veces 

no sabemos qué avance ha habido ni qué no ha habido, incluso hemos pedido un informe 

que hasta la vez se nos puede dar señor Alcalde, que es parte del mismo proyecto.  El 

concejal Gorgi Calero dice, señor Alcalde si me permite mociono que de acuerdo a lo que 

hemos conversado y concertado en quince días se haga la evaluación del PDOT, del POA y 

del PAC; apoya esta moción el concejal Félix Menéndez.  El señor Alcalde ordena tomar 

votación a esta moción, señores  Concejales: GORGI CALERO ZAMBRANO a favor,  NERY 
GUERRERO MOREIRA a favor,  DIGNA MENDOZA GARCIA a favor,  FELIX MENENDEZ 
MIELES a favor, KORA MIELES CEVALLOS a favor, ELIZABETH OLIVO BRIONES, a 
favor, señor Alcalde JACINTO ZAMORA RIVERA a favor.  RESOLUCIÓN.   En quince días  

 

 

 



 

 

se hará  la evaluación del PDOT, del POA y del PAC;   CLAUSURA. Por haberse agotado la 

agenda el señor Alcalde da por clausurada la sesión siendo las diez horas con treinta 

minutos.  

 

 

 

 

 

 

 Sr. Jacinto Zamora Rivera                                    Abg. Marisol Rodríguez Sánchez. 

              ALCALDE                                                                     SECRETARIA GENERAL 

 

 

RESOLUCIÓN:  

Se aprobó el acta  centésima septuagésima octava ordinaria de la sesión de Concejo. 

El Concejo Cantonal autoriza al concejal Hugo Mieles Mieles, hacer uso de sus vacaciones a 

partir del 4 al 18 de enero del 2013.     

 En quince días se hará  la evaluación del PDOT, del POA y del PAC;   ir del 4 al 18 de enero 

del 2013. 


